

Hohes Parlament!

Ohne ins Detail zu gehen (denn das würde viele Seiten in Anspruch nehmen, wenn man sein 30 Jahren an der pädagogischen Front steht!):

Die Politik täte gut daran, nicht nur leere Worte von der Anstellung der "Besten" als Motto an die Spitze zu stellen, sondern die Arbeitsbedingungen, welche sich seit langem immer mehr verschlechtern, zu verbessern, und auch nicht die pädagogischen Anstrengungen der 120.000-köpfigen Lehrerschaft ständig schlecht zu reden.

Die Forderungen der Gewerkschaft sind mehr als gerechtfertigt und haben meine volle Unterstützung, eine Neuaufnahme eines Dialogs ist dringend nötig.

Mit vorzüglicher Hochachtung,

OStR Mag. Erwin Niese
Akademisches Gymnasium Salzburg
Sinnhubstraße 15
5020 Salzburg